

[REDACTED]

[REDACTED]

**Madame la Présidente**

**Mesdames et Messieurs,**

C'est à la fois pour moi un honneur et un réel plaisir de prendre la parole à l'occasion de cette rencontre mondiale sur les questions du genre devenues désormais une tradition au niveau de notre organisation commune, l'ONU.

Je voudrais également vous adresser mes vives félicitations pour votre élection à la direction de nos travaux et vous assurer en même temps de l'entière coopération de ma délégation dans l'accomplissement de votre exaltante mission.

Le thème de la présente session à savoir l'élimination de toutes formes de violences à l'égard des femmes et des filles est plus que pertinent dans un contexte international caractérisé entre autre par les dures épreuves récemment vécues par les femmes et les filles au nord Mali.

**Madame la Présidente**

Au Niger, sur une population estimée à 16 274 738 habitants, les femmes représentent 50,1%. Elles vivent en majorité en milieu rural (78,3%) et sont à plus de 90 % analphabètes. Malgré leur supériorité numérique, les femmes ne sont pas pour autant celles qui bénéficient le plus des retombées socio-économiques, c'est-à-dire de la redistribution des richesses. En

Les victimes quant à elles, sont en majorité des femmes mariées, âgées de moins de 25

Madame la Présidente,

Au plan opérationnel, nous avons :

– **Le Cadre de Concertation des intervenants en matière de lutte contre les VBG**

Ce Cadre de Concertation est un vaste réseau créé en 2004 qui regroupe 23 membres (associations, ONG, collectifs d'associations, ministères techniques, partenaires financiers) et qui est un espace d'échange d'expériences, d'informations et de prise en charge en matière

des lois en matière de droit de la femme ;

- le faible taux d'instruction des filles et des femmes ;